

朝日小マラソン記録会

11月26日（木）、朝日小学校において、恒例のマラソン記録会が開催されました。

当日は暖かく晴天となり、多くの保護者の方々が応援に駆けつけました。

低学年・中学年・高学年の3コースを使い競技が行われ、児童たちはそれぞれの思いを胸に元気良くスタートを切りました。

レース終了後には、「今日は焼き肉をごちそうしなきゃ…」 「DSのソフトを買いに…」といったご褒美の会話がちらほら聞こえていました。



ま ち の 話 題

ポケットパーク清掃活動

みんなが集う駅前広場。たくさんのボランティアの方々の協力を得て完成した「東海道ポケットパーク」。この広場も完成から10年あまり経過しました。

最近では、空き缶などのゴミが散乱していることもしばしば見られます。

そんな中で、広場創設以来ずっと除草や清掃活動に携わっていただいている方々がいます。

野呂光雄さん（柿）を代表とする約20名の方々です。道具は自前で現在も殆どボランティアに近い形で活動いただいています。

みんなの広場、いつまでもきれいにしたいものです。



12月4日（金）、あさひ園の園児たちと老人クラブの方々の間で、もちつき交流会が開催されました。

この交流会は毎年開催されており、この日は、3・4歳児の約250名が参加しました。

おいしくつきあがった餅は、保護者の方々の手により、きなこ餅やのりまきに仕立てていただき、老人クラブの方々も交えて試食をしました。

この日ついた餅は2升で8臼。園児たちに人気なのは‘のりまき’だったそう。

あさひ園もちつき交流会

